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Según el PP, las obras del socavón de la A-339 en El Mojón no estarán terminadas 
hasta mediados de 2014

Respuesta a la pregunta formulada al respecto por los parlamentarios populares Rafi Obrero y José 
Antonio Nieto

Rafael Cobo Calmaestra
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Según el PP y a tenor de la respuesta ofrecida por la 
Junta, habrá que esperar a mediados del próximo año 
2014 para ver finalizado el arreglo del socavón de la A-
339 a la altura de El Mojón.

Así lo han indicado Cristina Casanueva, secretaria 
general del PP de Priego, y el portavoz de la Junta 
Local, Javier Ibáñez, en el transcurso de una rueda de 
prensa en la que han vuelto a criticar la desidia del 
gobierno autonómico con esta actuación, máxime, 
cuando la A-339 es una carretera de la red autonómica 
por la que circulan una media de 5.000 vehículos al día, 
uniendo la zona sur-este de la provincia con la autovía 

A-4 y con el hospital comarcal de Cabra.
Un retraso a todas luces injustificado, como apuntó Casanueva, ya que como indicó han transcurrido diez 
meses desde que en octubre de 2012 la propia Consejería anunciara que las obras estarían concluidas en dos 
meses, y ocho después de que la propia Elena Cortés, en su visita a la intervención, pusiera como fecha de 
finalización el mes de enero de 2013.
En este sentido, Casanueva incidía en la preocupación del PP en este tema, poniendo como ejemplo la 
pregunta que, al respecto, los parlamentarios populares Rafi Obrero y José Antonio Nieto presentaron en la 
cámara autonómica, según la cual, en dicho tramo se llevará acabo la construcción de unos pozos de drenaje, 
una pantalla de pilotes y una reconstrucción del talud dañado con muros de escollera, trabajos que según 
Casanueva, se realizará en dos fases, una primera antes de que finalice el año en la que se construirían los 
pozos de drenaje, acometiéndose el resto de al intervención una vez que finalizado el invierno.
Según Ibáñez, en la respuesta de la Junta se indica que se realizará un estudio geotécnico, el segundo que se 
hace como recordó el  portavoz del PP prieguense, tomándose las medidas necesarias una vez pasadas la 
temporada de lluvias del próximos verano.
Igualmente y en cuanto al presupuesto de esta actuación, Ibáñez añadía que en estos momentos, “no existe 
partida presupuestaria clara ni dinero disponible para este tema”, porque como apuntaba, “no ni siquiera 
saben a estas alturas cuánto va a costar”.
Ante esta situación, Ibáñez adelantaba que el PP ha trasladado al Equipo de Gobierno del Consistorio 
prieguense una moción para su presentación en el próximo Pleno, en la que se volverá a solicitar que la Junta 
aporte datos concretos de inicio de la obra, así como los costes y financiación de la misma.
Por último, Casanueva e Ibáñez anunciaron que se pondrán en contacto con el PP de Loja para constituir un 
frente común a la demanda que el Consistorio de la localidad granadina ha planteado a la Junta, a la que 



exige la mejora de la A-4154 , vía que une Loja con Priego y que según los populares, soporta un tráfico 
diario de 10.000 vehículos.


